



**Les 2 220 élèves du collège Regina Assumpta relèvent le Défi 1 km
de Sainte-Justine et amassent 31 827 \$**

Montréal, le 20 mai 2015 – Le 8 mai dernier, les 2 220 élèves du collège Regina Assumpta ont relevé le Défi jeunesse 1 km pour une quatrième année et ont amassé 31 827 \$ pour le centre de traumatologie de l'hôpital Sainte-Justine.

Les élèves avaient le choix de marcher 3 km, de nager 1 km ou de courir 5 km. De plus, une nouveauté au défi a été intégrée cette année : l'ajout des activités de Zumba et de cardiobélo. Ce sont les membres du personnel du Collège qui ont assuré la supervision de chacune des parties du défi.

Le Collège fait partie des établissements d'enseignement privé de Montréal, de Laval, de Lanaudière, des Laurentides et de la Montérégie qui aideront le centre de traumatologie de Sainte-Justine à atteindre l'objectif de recueillir la somme d'un million de dollars. Le centre de traumatologie de Sainte-Justine reçoit une grande majorité des jeunes victimes de traumatismes sévères, à l'échelle provinciale.

Ensemble, les élèves des différents établissements d'enseignement privé veulent contribuer à la diminution du taux de mortalité et à la réduction des séquelles qui détruisent trop souvent la vie des jeunes survivants de traumatismes – 1re cause de mortalité chez les jeunes de 18 ans et moins. Le Défi jeunesse 1 km permet de recueillir des fonds tout en faisant la promotion de l'activité physique auprès des élèves.

-30-

Source : Nadine Lalonde
Responsable des communications
Collège Regina Assumpta
514 382- 4121, poste 234